



Síntesis de medios

24 de agosto de 2023

Primeras Planas

Revive la Corte al INAI

Ante el temor de limoneros, gobierno presenta denuncia

“En la UNAM no cabe el partidismo político”

Reactiva la Suprema Corte el INAI, pese a resistencia senatorial

El Poder Judicial, “secuestrado” por élites, acusa AMLO

Unos jalan con Alfaro, otros con Dante y se ahonda la fractura de MC

Permite corte a INAI sesionar con cuatro

Drama

Sufrimiento innecesario

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Arman operativo especial para VC con una fuerza de 2 mil 465 elementos

El jefe de Gobierno, Martí Batres, encabezó el arranque del Operativo Venustiano Carranza, en el que se desplegarán dos mil 465 elementos y 280 vehículos. Participarán, la Sedena con 21 elementos y tres vehículos, la GN con 42 elementos y seis vehículos, la Semar con 12 elementos y dos vehículos, mientras que la alcaldía aporta 65 uniformados y nueve vehículos, además de los 365 elementos ya presentes. A su vez, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, expresó que con el operativo se busca emprender nuevas acciones para que continúe disminuyendo la violencia en la ciudad. [La Razón](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [Récord](#) / [UnomásUno](#) / sin mención: [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Más por Más](#)

Regresa “Granadita” Brito a seis rounds

Guadalupe “Granadita” Brito tendrá su primer desafío a seis rounds este viernes 25 ante Lidia González. Brito es elemento de la SSC, se encuentra en su cierre de entrenamientos para buscar una nueva victoria en su carrera. “Quiero agradecer a la SSC, por apoyarme en todo momento en especial a nuestro secretario, **Omar García Harfuch**, así como al subsecretario, Israel Benítez (Jefe Máximo), a nuestro jefe de zona Oscar Sánchez Hernández (Quetzalcóatl) y al Jefe de la Zona Centro (Apóstol)”, dijo la peleadora quien agregó que siempre han estado al pendiente de su carrera deportiva, así como su jefe Xólotl. [La Prensa](#)

Disminuyen los feminicidios en un 30% en la Ciudad de México de 2020 a 2023

Al rendir el Informe Mensual de Avances de la Alerta por Violencia contra las Mujeres, la fiscal Ernestina Godoy informó que bajan feminicidios un 30% en la CDMX. **Marcela Figueroa Franco**, subsecretaria de **Desarrollo Institucional** de la SSC, mencionó que en la Unidad Especializada de Género recibe quejas y da apoyo tanto a mujeres policías como a ciudadanas que han sido víctimas de violencia en razón de género por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

Robo de identidad para extorsionar en redes sociales, un delito que crece en la CDMX

En lo que va del 2023 la Dirección General de Investigación Cibernética de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tiene registrados 17 mil 825 reportes relacionados con aplicaciones móviles, destacando la extorsión como principal forma de operación. **Patricia Chávez**, **subdirectora de la Policía Cibernética** de la SSC, explicó que a partir de la contingencia sanitaria crecieron los perfiles y aplicaciones que extorsionan por medio de créditos. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

24 de agosto de 2023

Operativo despeje

Personal de Tránsito fue desplegado en diferentes calles de la colonia Doctores, para despejar pasos vehiculares y peatonales. En total fueron retirados 1,000 kilos de objetos y los agentes realizaron 50 amonestaciones verbales. [Reforma](#)

Alistan operativo de seguridad

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementará un operativo de seguridad y vigilancia con más de mil elementos policiacos dentro y fuera del Foro Sol, antes, durante y después del concierto de Taylor Swift. En este dispositivo también participarán paramédicos del ERUM, así como personal de Protección Civil. [La Prensa](#)

Perpetra en su casa un doble feminicidio

Un hombre asesinó a balazos a su esposa, a su suegra y luego trató de suicidarse con la misma arma, pero falló por lo que fue trasladado grave a un hospital. Los hechos ocurrieron en una vivienda ubicada sobre Felipe Carrillo Puerto, de la colonia Popotla, alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detienen a dos hombres por intento de robo a pareja

Tras una persecución efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos hombres que, al parecer, intentaron asaltar a una pareja que acudía a una cita para la compra de una motocicleta, sobre calle Popocatepetl, en la colonia Pradera. [La Prensa](#)

Cae tres cuando asaltaban gimnasio, en Iztapalapa

Cuatro sujetos, entre ellos un menor de edad, fueron capturados por la policía cuando asaltaban un gimnasio en la calle Amado Nervo, colonia La Era, alcaldía Iztapalapa. Durante su captura les fue asegurada un arma de fuego. [Basta](#)

Cafres provocan choque; 8 pasajeros lesionados

Un camión de pasajeros y una combi provocaron un choque sobre avenida Tláhuac-Chalco, en la colonia La Habana, alcaldía Tláhuac; ocho pasajeros resultaron lesionados y fueron atendidos por los servicios de emergencia; los responsables fueron detenidos. [Basta](#)

Aterrorizan la Álvaro Obregón

El mismo grupo delictivo que robó la casa del cantante español Miguel Bose, semanas antes hurtó una casa ubicada en la alcaldía Álvaro Obregón. La alcaldesa Lía Limón hizo caso omiso a las denuncias. El robo se suscitó dos semanas antes, sobre Olivar de los Padres, colonia San Bartolo Ameyalco, aproximadamente a seis km del domicilio de Bose, con el mismo modus operandi. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / Columna Bajo Sospecha [La Razón](#)

Crece 16.1% percepción de inseguridad en la GAM de Chiguil, en un mes

Pese a que el ONC indica que en la alcaldía Gustavo A. Madero, de Francisco Chiguil, el robo con violencia ha reducido un 15.71% en los últimos meses, de acuerdo con la ENSU del Inegi, la percepción de inseguridad de la población en dicha zona, en tan sólo un mes, creció un 16.1% y ante estas estadísticas, en el transcurso de la semana se viralizó un video en las redes sociales donde elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, intentan detener a un asaltante en la azotea de un domicilio en esa alcaldía. [Basta](#)

Rubalcava devela escultura en honor a trabajadores fallecidos

En memoria de los más de 180 trabajadores de la alcaldía Cuajimalpa que perdieron la vida durante la pandemia de covid-19, el alcalde Adrián Rubalcava encabezó una ceremonia de reconocimiento y develó la escultura de bronce Aplausos al cielo. El pedestal tiene inscritos los nombres de 183 trabajadores, entre bomberos, **policías**, servidores públicos de recolección de limpia, y "aquellos que daban atención ciudadana". [Excélsior](#) / [El Universal](#)



Síntesis de medios

24 de agosto de 2023

Columna Pepe Grillo: Ciudad Segura

El trabajo desarrollado por **Omar García Harfuch** y su equipo en la SSC, permitió al presidente presumir a la capital del país como una ciudad segura, excepcional. La reducción en homicidios y en robo de autos es notable. Antes la gente se refería a la inseguridad como factor para no vivir en la CDMX, pero ya no es así, dijo el presidente. La CDMX no sale nunca en las alertas de viaje de EU como si lo hacen una docena de estados, gobernados por diferentes partidos. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Línea 13: Impactos colaterales

La reciente determinación, de que el Director del IMSS, Zoé Robledo, no participe en la contienda interna para obtener la candidatura de Morena en Chiapas, abre la puerta para que la CDMX cambie el género de la candidatura a la Jefatura de Gobierno. Se dice que aquella entidad pondría candidata y en consecuencia en la capital del país podría ser un hombre. Esto, a unos días de que inicien los procedimientos formales a diferentes cargos de elección, ya veremos si personajes como **Omar García Harfuch** y Ricardo Monreal manifiestan su intención, o no. [Contra Réplica](#)

Policiazo

Triple ejecución

Tres hombres fueron ejecutados en la Unidad Habitacional Fovissste, de la colonia San Juan de Aragón, Quinta Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. Tras el hecho elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, arribaron al lugar y desplegaron un operativo por la zona para intentar dar con los responsables, quienes escaparon a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Muere taxista en forma fulminante

Gran movilización de servicios de emergencia y **policiazo** se registró en la avenida Euzkaro y calle Buen Tono, en la alcaldía GAM, donde un taxista aparentemente sufrió un infarto. [Basta](#)

Hallan muerto a indigente

Un hombre en aparente situación vulnerable fue encontrado sin vida abajo de un puente, ubicado frente al número 200 de la calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia 7 de Julio, alcaldía Venustiano Carranza. Se ignoran las causas de su muerte, las cuales ya investiga la **policía**. [Basta](#)

Viven noche de terror en la GAM

Seis hombres fueron asesinados en tres acontecimientos distintos, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero; en todos los casos los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. Los hechos ocurrieron en las colonias San Juan de Aragón Quinta Sección, Guadalupe Proletaria y UH CTM Aragón. La **policía** investiga si los crímenes están ligados. [Basta](#)

Al filo del dolor

Elementos policiazos recibieron el aviso de que un hombre se había lanzado de un puente peatonal que atraviesa la autopista, en los límites con San Miguel Teotongo, en Iztapalapa. Los policías sospechan que el sujeto se autolesionó. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Trasladan al Reclusorio Norte a los cinco presuntos integrantes del CJNG, detenidos el lunes

Los cinco detenidos en la colonia Narvarte el lunes pasado, presuntos integrantes del CJNG, fueron trasladados durante la madrugada al **Reclusorio Norte** y al parecer se trata de comerciantes de juguetes, papelerías y abarrotes en la Merced. Los allegados a los detenidos defienden que los policías sembraron los narcóticos y armas a sus familiares. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

24 de agosto de 2023

Justicia

Niega Godoy crisis de desaparecidos

A pesar de los recientes casos de desapariciones de mujeres, la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, negó que en la capital del país se viva una crisis de personas desaparecidas, pues de cada 10 reportadas como ausentes, la mayoría son localizadas. La CDMX ocupa el tercer lugar a nivel nacional sobre casos de desaparición de personas, por detrás del Edomex y Nuevo León. [Basta](#)

Aprehenden a presunto feminicida

Personal de la FGJ dio cumplimiento a una orden de aprehensión en contra de un hombre acusado de feminicidio, la detención se llevó a cabo en un domicilio ubicado en la colonia La Milagrosa, alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

La Razón

Participan SSC, Fiscalía, Ejército y GN
Arman operativo especial para VC
con una fuerza de 2 mil 465 elementos

